
 

 

        Oramos por nuestros difuntos, que el Señor conceda la paz de su descanso: 

+ Ventura Martín López (23 de febrero) 

+ Miguel Ángel Pérez-Cejuela Torrijos (26 de febrero) 

+ Gema Sánchez Jiménez (26 de febrero) 
 

DOMINGO DE MANOS UNIDAS:  
El pasado domingo tuvo lugar la colecta y la comida de fraternidad. Este año han asistido 
415 personas, es la mayor asistencia que se recuerda en este evento solidario que lleva 
haciéndose desde hacia varias décadas. Asistió el P. Antonio, de Mozambique, que nos dio 
un precioso testimonio de la labor de la Iglesia en favor de las comunidades pobres de su 
país. También intervino el delegado diocesano de Manos Unidas, Antonio Juanes, que 
animó a formar un grupo estable que colabore con esta ONG católica. Además del dinero 
recaudado, ha sido una bonita experiencia de familia parroquial: todos unidos al servicio 
de los demás. Se ha recaudado 8.949,19 € (1800,19 colecta de misas+5625 entradas 
comida+ 1524 rifa y bebidas) Gracias a todos los donantes y participantes. 
 

ENCUENTRO DE CONFIRMANDOS EN TALAVERA DE LA REINA:  El día 2 de marzo 
un grupo de chicos y chicas de 3º de confirmación han participado en el encuentro 
diocesano que para ellos han preparado en la diócesis para poderse encontrar con el 
Obispo en la basílica de la Virgen del Prado, en Talavera. El obispo les explicó el significado 
del aceite que se convertirá en los oleos santos y les animó a prepararse bien para este 
sacramento que les hará cristianos responsables y testigos de la fe.  
 
 

 

Para esta semana  
 

Lunes  4 de marzo: 

A las 17.30 Reunión de padres de Comunión 3º para preparar la 1º confesión que 

será el domingo 10 a las 17.30 
A las 18.00 en las Concepcionistas, Misa en el 495 aniversario de la muerte de la 

Venerable Teresa Enríquez. 
A las 19.30 en la Colegiata funeral 9º por Ventura Martín López. 

Viernes 8 de marzo:   
A las 19.30 en la Capilla del Cristo funeral 9º por Ascensión Molina Robles. 

A las 20.15 en la colegiata 3ª CHARLA CUARESMAL.  
Sábado 9 de marzo:   

A las 07.55 salida 4º etapa de la peregrinación a Urda entre los Yébenes y el castillo 
de Guadalerza. Unos 17 km. Vuelta sobre las 14.30. Precio del autobús 12 € 

A las 11.00 en la Capilla del Cristo funeral 9º por Miguel Ángel Pérez-Cejuela Torrijos. 
A las 12.30 en la Capilla del Cristo Bodas de Plata de Oscar e Isabel. 

Domingo 10  de marzo:   
A  las  8.30 en la Capilla del Cristo, misa de la Hdad de la Vera Cruz. 
A las 17.00, Primera Confesión de niños de 3º de Iniciación Cristiana. 

     
 

 

 

 

 

           Año XXIX● Núm. 1325 ● 3 de marzo de 2024 
 

Jesús nos sana corporal y espiritualmente 
 

El pasado domingo contemplamos a Jesús realizando todo tipo de curaciones físicas y 
espirituales, sanando a los enfermos y liberando del poder del demonio.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

P. César Gallardo de Gracia. 

César Gallardo de Gracia



III DOMINGO DE CUARESMA. 

1ª Lectura: Ex 20, 1-17. La ley se dio por medio de Moisés (Jn 1, 17). 
2ª Lectura: 1 Cor 1, 22-25. Predicamos a Cristo crucificado: escándalo para los hombres; 

pero para los llamados es sabiduría de Dios 

Evangelio: Jn 2, 13-25. Destruid este templo, y en tres días lo levantaré. 
 

Lecturas de la Semana: Lunes: 2 Re 5,1-15a; Lc 4,24-30. Martes: Dan 3,25.34-43; Mt 

18,21-35. Miércoles: Dt 4,1.5-9; Mt 5,17-19. Jueves: Jer 7,23-28; Lc  11,14-23. Viernes: 

Os 14,2-10; Mc 12,28b-34. Sábado: Os 6,1-6; Lc 18,9-14. 
 

Sed fuertes y valientes de corazón  
los que esperáis en el Señor. 

 
 

Es la última frase del salmo 30 que los sacerdotes rezamos en el Oficio de Lectura. Pero es 
una frase y una exhortación que anima y alienta a estar alerta y animosos porque el que se 
fía de Dios nada le falta. La frase de nuestra Santa Castellana: “Quien a Dios tiene nada le 
falta, solo Dios basta”, se hace plena realidad en este salmo. 
Es fácil, muy fácil perder el ánimo cuando percibimos que la vida y la gente caminan por 
otras sendas. Pero ¿a dónde llevan esas sendas? Por supuesto a ningún hogar de luz, sino a 
una gran carga de angustia y soledad. Por esto mismo, sentirnos fuertes en Dios y con 
valentía para llevar a término su voluntad, lo que Él quiere y espera de nosotros, nos tiene 
que llenar de una inmensa confianza en Él y no perder los ánimos por ningún motivo. Él 
está de nuestra parte, Él nunca nos va a dejar solos o que nuestra Iglesia desaparezca 
como pronostican algunos. Jesús nos dice muy claramente en el Evangelio: “El cielo y la 
tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán”. Y dice a Pedro: “Tú eres Pedro y sobre esta 
piedra edificaré mi Iglesia y las puertas del infierno no podrán contra ella…” 
Por esto mismo, los cristianos hemos de vivir serenos y tranquilos y dando la cara siempre 
por Jesús, porque su muerte y resurrección significan para nosotros Luz, Verdad, Eternidad. 
¿Qué más podemos desear? ¿A qué o a quién hemos de temer? Cristo ya nos lo anuncia: 
“Por causa mía os llevarán ante los tribunales, os llevarán presos y a algunos os matarán, 
pero no tengáis miedo, yo he vencido al mundo” Y mártires ha habido, hay y habrá a lo 
largo de la historia. En estos momentos hay varios países de África y también del suroeste 
de Asia que los cristianos, por ser cristianos, se la juegan. Hace menos de una semana en 
Burkina Faso 17 cristianos fueron asesinados en su Iglesia mientras asistían a misa 
dominical. En Nigeria ya ha pasado varias veces: hacen arder las Iglesias, con los cristianos 
dentro, mientras celebran la Eucaristía. Estas noticias rara vez suelen salir en Televisión, 
pero todo esto es fecundidad para la Iglesia, pues lejos de acobardarse estas Iglesias son 
Iglesias vivas y como decía Tertuliano, un escritor cristiano antiguo: “La sangre de los 
mártires es semilla de nuevos cristianos” Y esto está ocurriendo en África especialmente, 
donde el cristianismo sigue creciendo con fuerza a pesar de la persecución de los 
musulmanes radicales contra ellos. Se les puede aplicar el título de este pequeño artículo: 
“Sed fuertes y valientes de corazón los que esperáis en el Señor”        Eladio Martín 

Seguir a Cristo atado con cuerdas  
Esta semana he tenido la oportunidad de celebrar la santa Misa en la parroquia de san José 

Obrero (Toledo) donde se venera la imagen de Jesús Cautivo, una imagen más moderna del 
Cristo de Medinaceli, cuya fiesta fue este viernes. Me llama la atención la fuerza y atracción 
que siguen teniendo estas devociones populares y cómo son un “imán” que hace que 
muchos corazones se vuelvan al Señor y a su Iglesia.  

Soy consciente que estas devociones están basadas en un hecho poco científico pero 
irrefutable: la fe que suscitan abre las puertas a muchas intervenciones milagrosas del Señor. 
La gente se siente escuchada, ayudada, protegida, bendecida por el amor del Señor. Y esto 
atrae, como ocurría cuando Jesús hacía milagros y la gente se agolpaba para tocarle.  

Pero esta imagen es la de un hombre atado con cuerdas, es decir, sin libertad. Un hombre 
que no puede ir a donde quiere ni hacer lo que quiere. ¿Cómo es posible que, si el ideal de 
muchos hoy en día es esa libertad sin límite alguno, puedan sentirse atraído por una imagen 
de Cristo atado con cuerdas? Hay una paradoja que es bueno que nos paremos a pensar 
pues quizá se abre aquí una puerta para evangelizar a 
mucho que rechazan la fe por que no la conocen. Me 
explico: se nos ha vendido una vida libre, sin ataduras de 
dogmas ni tradiciones impuestas desde fuera; se nos ha 
dicho que no hemos de escuchar la voz de quien te dice lo 
que está bien o está mal porque en realidad cada cual debe 
decidir por si mismo. En el caso extremo se nos dice que si 
Dios existe yo no soy libre, y si soy libre Dios no existe 
(Sartre). No es una frase de un escritor, es lo que sustenta la 
ideología de genero que es la mayor mentira que se nos está 
imponiendo de forma totalitaria. Y aún así, ¿tiene sentido 
seguir a un Cristo atado con cuerdas?  

La razón, me refiero a esa razón que habla desde el corazón y no excluye los anhelos más 
profundos de todo ser humano, es que este Jesús sin aparente libertad es, sin embargo, el 
que demuestra que ha sido capaz de alcanzar la libertad más plena. Jesús obediente a su 
Padre y entregado por nosotros, nos ha mostrado que la mayor libertad es dar la vida por 
amor. Amar es la meta, no ser libre que es la condición para amar de verdad. Amar es 
entregarse sin reservas, no buscarse así mismo; amar es descentrarse de sí mismo para 
buscar cómo puedo hacer felices a los demás; amar es lo que Jesús nos mostró de forma 
suprema dejándose atar primero, y crucificar después, para quitarnos el pecado (esa mentira 
que ofende a Dios y nos destruye a nosotros mismos), pues “todo el que peca se hace 
esclavo del pecado” (Jn 8,34). 

Me da igual que esté de moda o no lo esté (soy libre de las modas), pero yo quiero seguir a 
este Jesús atado con cuerdas. Y todos en la parroquia tenemos que saber transmitir a tantos 
que buscan la libertad y no la encuentran que Jesús me hace muy libre y muy feliz. 

José María Anaya Higuera. Párroco 


